

Vos questions / nos réponses

depistage du thc dans les urine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/09/2010 16:18

bonjour,

je mesure 1 m 86 je suis assez maigre, je consomme régulièrement avant d'arrêter pendant 5 mois et à l'arrivée en vacances j'ai fumé 2 joints en tout sur 2 semaines. Depuis juillet, mon test est le 24 septembre, j'aurai aimé savoir si je serais vraiment négatif ? et quelle est la méthode utilisée pour ce type de visite médicale ? j'ai acheté un test de pharmacie nommé Narcotest. Il a été négatif mais je m'inquiète toujours. Je vous prie de me répondre définitivement. Merci pour votre réponse.

Mise en ligne le 23/09/2010

Bonjour,

Étant donné que vous avez arrêté votre consommation régulière de cannabis il y a plus de 5 mois et, qu'entre-temps, vous n'avez fumé que deux joints en juillet dernier, votre test de dépistage du THC dans les urines devrait être négatif.

Bien cordialement.
